

BIG ISSUE

Kapolsek Leuwimunding Hadiri Istighosah Sholawat Menjelang Pemilu 2024

Majalengka. - MAJALENGKA.BIGISSUE.ID

Jan 26, 2024 - 11:09



Majalengka,- Dalam rangka menjelang Pemilu 2024, Sesuai dengan arahan dari Kapolres Majalengka Polda Jabar AKBP Indra Novianto,S.I.K.,M.Si., CPHR., melalui Kapolsek Leuwimunding Polres Majalengka Polda Jabar, AKP Budi Wardana, S.Pd., menghadiri Kegiatan Istighosah Sholawat dan do'a bersama JAMURO (Jamaah Muji Rosul) di Desa Leuwikujang, Kecamatan Leuwimunding, Kabupaten Majalengka, pada Kamis malam (25/1/2024). Kegiatan ini turut dihadiri oleh Babinsa Koramil 1710 Leuwimuunding, Serka Irwan, C

Majalengka,- Dalam rangka menjelang Pemilu 2024, Sesuai dengan arahan dari

Kapolres Majalengka Polda Jabar AKBP Indra Novianto, S.I.K., M.Si., CPHR., melalui Kapolsek Leuwimunding Polres Majalengka Polda Jabar, AKP Budi Wardana, S.Pd., menghadiri Kegiatan Istighosah Sholawat dan do'a bersama JAMURO (Jamaah Muji Rosul) di Desa Leuwikujang, Kecamatan Leuwimunding, Kabupaten Majalengka, pada Kamis malam (25/1/2024).

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Babinsa Koramil 1710 Leuwimuunding, Serka Irwan, Camat Leuwimunding, Muspika, perangkat Desa, dan masyarakat Kecamatan Leuwimuunding.

Kehadiran Kapolsek dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen Polri untuk meningkatkan ukhuwah islamiah dan mempererat silaturahmi dengan masyarakat Leuwimunding. Dalam acara ini, Kapolsek berpesan agar masyarakat senantiasa menjaga kondusifitas situasi keamanan di wilayahnya, dengan waspada terhadap kasus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), kenakalan remaja, kejahatan jalanan (C3), serta memberikan himbauan terkait pemilu damai 2024.

"Dengan adanya kegiatan ini, kita berharap dapat terjalin kemitraan yang erat antara Polri dengan masyarakat. Hal ini diharapkan dapat menciptakan Kamtibmas yang aman, kondusif, dan menjaga netralitas di wilayah hukum Polsek Leuwimunding," kata Kapolsek.

Dalam sambutannya, Kapolsek juga mengimbau masyarakat untuk senantiasa berkoordinasi dengan Polsek Leuwimunding apabila ada gangguan kamtibmas atau informasi terkait keamanan. "Kami siap bekerja sama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Leuwimunding," tambah AKP Budi Wardana.

Melalui kegiatan ini, diharapkan terpeliharanya kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Leuwimunding, serta menciptakan suasana yang nyaman bagi masyarakat menjelang pelaksanaan Pemilu 2024.